

## ABSTRAK

**Nur Putri Amalia BJ. 2024.** Implementasi Kurikulum Merdeka (IKM) Dalam Pembelajaran Bahasa Indonesia Siswa Kelas VII SMP Negeri 2 Turatea Kabupaten Jeneponto. Skripsi Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh pembimbing I Andi Sukri Syamsuri dan pembimbing II M.Agus.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah (1) Untuk mendeskripsikan modul ajar bahasa Indonesia yang telah disusun oleh guru kelas VII SMP Negeri 2 Turatea kabupaten Jeneponto sudah sesuai dengan kurikulum merdeka (2) Untuk mendeskripsikan proses pembelajaran yang dilaksanakan oleh guru bahasa Indonesia kelas VII SMP Negeri 2 Turatea kabupaten Jeneponto sudah sesuai dengan kurikulum Merdeka dan (3) Untuk mendeskripsikan asesmen pembelajaran yang telah disusun oleh guru bahasa Indonesia kelas VII SMP Negeri 2 Turatea sudah sesuai dengan Kurikulum Merdeka.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif yang didesain dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif. Metode deskriptif kualitatif ini digunakan untuk menggambarkan suatu fenomena dengan teknik pengumpulan data, yaitu observasi, wawancara, dan angket. Data yang telah dikumpulkan diidentifikasi atau dikelompokkan, berupa hasil wawancara tentang modul ajar, hasil observasi tentang pelaksanaan pembelajaran, serta hasil wawancara tentang asesmen. Setelah itu dianalisis secara keseluruhan dan terakhir adalah membuat simpulan terhadap hasil analisis penelitian.

Berdasarkan hasil penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa (1) Guru bahasa Indonesia kelas VII SMP Negeri 2 Turatea kabupaten Jeneponto sudah menyusun modul ajar dengan baik (2) Guru bahasa Indonesia Kelas VII SMP Negeri 2 Turatea kabupaten Jeneponto sudah mengimplementasikan Kurikulum Merdeka dalam pembelajaran di kelas, namun belum sepenuhnya dapat dilaksanakan dengan baik dan (3) Guru bahasa Indonesia kelas VII SMP Negeri 2 Turatea kabupaten Jeneponto belum sepenuhnya mampu menyusun asesmen pembelajaran sesuai dengan kurikulum Merdeka.

***kata kunci*** : *impelentasi, kurikulum merdeka, modul ajar, asesmen dan profil pelajar pancasila.*